
Requerimento nº SFD2/2021 

Exmo. Sr. 

Ronaldo Alves Bento 

Ppresidente em Exercício da Câmara de Mariana. &CLW
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Dileto Plenário, 

O Vereador que ao presente subscreve, usando das prerrogativas regimentais, vem, 

respeitosamente, a presença de Vossa Excelência, requerer que seja encaminhado 

expediente à Secretária Municipal 
da Saúde, senhor Danilo Brito para que informe a essa 

Casa de Leis sobre quais medidas estão sendo tomadas no que diz respeito à proteção e 

segurança individual dos profissionais da área da saúde no combate ao COVID-19, desde 

servidores internos, externos como agentes de saúde e até mesmo motoristas dos veículos 

da secretaria bem como dos profissionais que 05 acompanham em viagens, no seguinte 

sentido: 

Estão sendo oferecidas roupas, máscaras e óculos/viseiras especiais para diminuir os 

riscos de contaminação? Se sim, quais especificações importantes sobre a proteção que 

os equipamentos oferecem? 

Quando os veículos retornam de qualquer transporte de pacientes, são lavados e/ou 

higienizados? Se sim, em que local e quais produtos são utilizados para à higienização? 

Estão sendo realizados exames para teste do covid-19 nos profissionais da saúde, 

inclusive nos motoristas? Qual tempo médio são realizados os teste? 

Qual o tratamento dado aos proflssionais que estão em zonas de maior risco, como faixa 

específicas de idade e os que possuem problemas de saúde que são identificados como de 

alto risco caso a pessoa seja infectada? 

Devido ao contato constante com inúmeras pessoas, situação que leva a existência de 

grande risco dos profissionais da saúde propagarem o vírus para fora do ambiente de 

trabalho, a secretaria está promovendo programas de prevenção para que sejam praticados 

protocolos pelos profissionais da saúde quando não estão em seus ambientes de trabalho, 

como por exemplo: evitar ou reduzir ao máximo com cuidados cautelosos O contato com 

amigos, parentes, família e demais pessoas que possam ter proximidade externamente? 

Com relação aos profissionais da saúde que se deslocam nas ambulâncias junto com OS 

motoristas no transporte de pacientes, estes Pºfmªnººe“gà%&ª NEGIRAuDEMARIANA 
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na ida quanto no retorno, ou no retorno permanecem na cabine da ambulância junto com 

o Motorista? 

Quais protocolos estão sendo usado no isolamento domiciliar de pessoas com suspeita da 

doença ou que estão se recuperando em suas residências? 

Justifica-se o presente requerimento, uma vez que esses profissionais além do contato 

com seus familiares, em seus ambientes de trabalho possuem contato constante com 

pessoas que podem estar contaminados e os mesmos Se forem infectados, além de 

possíveis complicações na sua saúde, podem ser grandes propagadores da doença. 

Há relatos de munícipes que se deslocam nos veículos da saúde, em que motoristas da 

secretaria não estão utilizando roupas, máscaras e demais equipamentos de prevenção 

adequados na hora de suas atividades, inclusive existem informações nesses relatos, que 

algumas vezes OS motoristas estão usando como equipamento apenas máscaras 

descartáveis. 

Outra informação recebida, é que outros profissionais que acompanham pacientes, após 

a pessoa ser transferida para outra cidade, no retorno estão voltando dentro da cabine das 

ambulâncias junto com O motorista, situação que aumenta o risco de contaminação entre 

os profissionais. 

Nestes termos 

Pede deferimento. 

Mariana, 06 de abril de 2021. 
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